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Verkehrssicherheit auf dem Dechtower Damm in Nauen

Sehr geehrter Herr Seelbinder!

Wir, die Bürgerinitiative-Pro-Weinberg, sorgen uns nicht nur um die Wasserstände in und 
um unser Wohngebiet herum, sondern auch für andere Belange, die alle Bewohner der 
Waldsiedlung betreffen.

Im vorliegenden Fall geht es um die Verkehrssicherheit auf dem Dechtower Damm. 

In den letzten Jahren sind verstärkt junge Familien zugezogen, sodass sich inzwischen auch
die Anzahl von Kindern und Jugendlichen stark erhöht hat. Leider beachten die 
motorisierten Verkehrsteilnehmer die Begrenzung auf 30 Km/h nicht immer. Dazu zählen 
vorwiegend (aber nicht nur) die Fahrzeuge auf dem Weg zur Kläranlage.

Sie werden sicherlich verstehen, dass die Anwohner sich dadurch berechtigte Sorgen um 
die Unversehrtheit ihrer Angehörigen machen. 

Sie werden sicherlich auch sagen, dass der WAH nicht für die Einhaltung und ggf. 
Überwachung der Geschwindigkeiten zuständig ist. Das ist uns bekannt. Aber vielleicht 
können Sie uns doch helfen.

Bei unseren Recherchen hinsichtlich der Grundwasserprobleme haben wir feststellen 
müssen, dass für den Ausbau der Kläranlage (Stand 1994/97) ursprünglich eine Zufahrt von 
der Hertefelder Straße geplant war und die jetzige Zufahrt als Baustraße während der 
„Bauphase“ geplant war.

Daraus ergeben sich jetzt für uns folgende Fragen:

1. Treffen unsere o. g. Feststellungen zu?

2. Falls ja, bis wann können die Anwohner mit der Fertigstellung der 
ordnungsgemäßen Zufahrt rechnen und was geschieht mit der bisherigen 
Baustellenzufahrt?

3. Falls nein, kann dies durch Vorlage einer entsprechenden Baugenehmigung 
unterstützt werden?



Wir würden uns freuen, wenn wir in absehbarer Zeit eine entsprechende Stellungnahme 
von Ihnen erhalten. Für ein persönliches Gespräch mit Ihnen stehen wir Jederzeit gerne zur
Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Priber

Vorsitzender

BI-Pro-Weinberg


